



ace mil años, una erupción volcánica le dió a la isla de Santorini su icónica forma de media luna y es en medio de sus paísajes mag-nificos y cultura única, donde se encuentran cinco de las siete espectaculares propiedades de Andronis Hotels. Las otras dos se encuen-tran en Atenas, al pie de la icónica Acrópolis.

# 1.- AMBIENTE FAMILIAR CON VISTAS AL FAMOSO ATARDECER DE LA CALDERA.

El miembro más nuevo de la familia, es Andro-nis Arcadia, llamado así por el hogar mítico del

Dios Pan, Arcadia que era un lugar de armonia

Dios Pan, Arcadia que era un lugar de armonía y encanto natural.

Esta arcadia terrenal se encuentra en el borde de la pintoresca Oi se Santorini, lo suficientemente cerca para caminar hasta el centro pero lo suficientemente lejos para garantizar la para y la privacidad. Il hotel cuenta con 118 suites y offere los más altos estándares de comodidad, después de todo, cada lucijosa suite tiene una alberca con vista al mar Egeo y se puede disfrutar de las espectaculares puestas de soi.

A diferencia de la mayoría de las propiedades locales, no tiene escalones, lo que lo hace más accesible para niños, incluso tiene un club infantii. Tiene la villa más grande de Oila. La Eden Villa con esió embren de la deliga de Tambia su manual. Esta impactante villa da alejo a familias numerosas o grupos de amigos y nos invita a distructar momentos inugualables bajo las estrellas dedes sus terrazas privadas o simplemente a empaparae del cálido sol del Meditarráneo. Siguiendo el estito de vida de Andronis Arcadia, Pacman Restaurante le da la bienvenida en una zona vibrante y bolho-chic, diseñada para permitirle perseguir sus sentidos. Una combinación de arquitectura de la tierra y concina de alto nivel seleccionados por un equipo que siempre está dispuesto a compartir su pasión por crear experiencias culmarias excepcionales. El magnifico espacio al aire libre ofrece a los hiespedes unas vistas inatcas de las espectaculares puestas de sol de Oila y una ampila gama de opciones de comida y beblida, con ciase, sabor y excelenda. La experiencia del chef Koltmadis y la atención que presta a cada plato crean delicias inolvidables para su paladar. Su atención al detalle hace que le apassione utilizar ingredientes de alta calidad, iunto con las meiores especies. apasione utilizar ingredientes de alta calidad, junto con las mejores especias.



96 High&Beyond

# **Destinations**

Sunset Restaurant Bar con maravillas culina-

Sunset Restaurant Bar con maravillas cultina-rias, bebidas y eventos. Situado justo al lado de la piscina infinita, el Pool Bar sirve extraordinarios cócteles de au-tora el mismo tiempo que puede vivir la puesta de sol más memorable de su vida. #Chase-YourSenses Una visita a Evexia Spa es una oportunidad para escapar del estrés de la vida diária y dar-se un capricho con los tratamientos creados por unestro dedicado equipo de Spa. Santorini está bendecida por un espíritu que potencia las energias, una fuerza revitalizante que calma el alma y revive el espíritu. Evexia Spa lo amplia con tratamientos a medida y técnicas de ma-saje tradicionales, productos de lujo y rituales curativos. Las emblemáticas piscinas Kneippo son nuestra terapia acuática favorita; 2 pisci-nas, con una forma única en forma de "L", un

No se pierda Lycabettus, considerado el restaura con la vista más hermosa del mundo. Su menú mariscos, platillos griegos y mediterráneos así co sus catas de vinos serán una experiencia delicio





lado es de agua fría y el otro de agua caliente. Piedras de diferentes formas que encienden los puntos de reflexología en la base de los pies se alinean en el sudo de cada picina. El viaje co-mienza con envolturas de críoterapia e infusio-nes de máscar de acrilla y termina con nuestro propio masaje de rescate de ples.

#### 2 - FL DESTALIBANTE CON LA VISTA MÁS HERMOSA DEL MUNDO.

NERMOSA DEL MUNDO.

Distinguido por su tranquilidad y sentido único de elegancia. El restaurante Lycabettus se localiza en el hotel Andronis Lixury Suites. en ol alto de la colina, nuestro sommeler organiza una cata de vinos acompañada de un maridaje en la meia del chef, para una sola pareja cada noche. El menú se centra en mariscos, platos griegos y mediterráneos con autenticidad, creatividad y ejecución magistral en cada bocado.

#### 3.- CUEVAS Y MUCHA PRIVACIDAD PARA

Tallado en los acantilados, el Andronis Bou tique Hotel y sus diversos niveles, hipnotizan con sus vistas de la caldera de Oia. Un encan-tador tramo de escalones de piedra invita a los huéspedes a descubrir un paraiso perfecto tos intespeters a ueculoria in parato periectio para parejas que deseen pasar una inolvidable luna de miel. Este lujoso hotel cuenta impre-sionantes vistas al mar desde todas sus suites y villas, algunas incluso construidas en cuevas, nos invita a pasar un mágico momento.



## 4 - UNA IOYA PRECIOSA EN OIA

4. UNA JOYA PRECIOSA EN OM
Con su lujo discreto, su arquitectura tradicional y sus impresionantes vistas, Alta Mare by
Andronis es la pequeña joya de esta colección
de maravillosos hoteles. En ura de las las loralidades más pintorescas de Santorini al norte de
la isla, ofrece a sus huéspedes el refugio ideal
para relajares difinturás. Sus I suites cuentan
con alberca privada y tinas de hidromasaje. Al
estar ubicado en la Caldera, es fósel programar
un recorrido por la isla, ya sea explorando el
volcía activo, conociendo una de las primeras
civilizaciones de la antigua Europa o degustando la cocina local.





### 5.- BIENESTAR Y VIDA SANA EN UNO DE LOS

5.- BIENESTAR Y VIDA SANA EN UNO DE LOS MEJORES SANS DEL MUNDO
La costa más romántica de la Isla, es el hogar de Andronis Concept Wellness Resort. Es sin duda el destino idoreo para son adeptos a un estilio de vida saludable. Este hotel alberga el Kallas Spa, elegido como el segundo mejor del mundo por Condé Nast Traveler 2022. Comprende tres estudios de tratamientos, classe de alimentación consciente, sesiones de sanación con cuencos, yogo aéreo y entrenadores personales a su disposición. Este sofisticado y acogedor alojamiento está listo para brindar momentos de profunda relagicación en uno de los mejores hoteles de lujo en Imerovigli. O